Pendant l'été, le collège Louis-Aragon n'est pas totalement désert

MABLY EDUCATION

Publié le 27/08/2020



activités, le outlége s'appuie sur aes profesaeurs, son pers



À LA UNE | VIELOCALE | SPORTS | LOISIRS |













Les élèves volontaires peuvent participer à ce dispositif qui propose une multitude d'activités culturelles, sportives... À Mably, cela fonctionne plutôt bien.

Au collège pendant les vacances. L'idée peut paraître un peu saugrenue au premier abordæ et pourtant elle se concrétise. Le collège Louis-Aragon de Mably propose ainsi l'école ouverte, qui fait partie du dispositif vacances apprenantes. Il s'agit de la cinquième année de mise en place. « Le but est de vivre le collège autrement, explique Christine Tagournet, la principale. On fait les choses avec une autre approche et on apporte aux enfants une ouverture culturelle, sportive et éducative »

Des élèves, mais aussi du personnel

Plusieurs ateliers sont proposés. Les domaines sont variés : sport, cuisine, ateliers créatifs, théâtre... « On doit toucher à tous les domaines », indique la principale. Une sortie au musée des Confluences figure aussi au programme.

L'établissement scolaire organise l'école ouverte lors de chaque période de vacances scolaires. « Deux jours pendant les petites et une semaine début juillet et fin août pour les grandes », précise Christine Tagournet.

Le dispositif peut attirer jusqu'à une centaine d'élèves, qui viennent de toute la zone géographique couverte par le collège. Il est ouvert à tous les élèves, y compris aux CM2 du secteur.

Pour assurer la bonne tenue de l'école ouverte, le collège s'appuie sur l'ensemble de ses salariés. L'atelier cuisine a été possible grâce à l'implication du cuisinier de l'établissement. Il y a aussi les intervenants extérieurs, membres de clubs et d'associations... « C'est une belle opportunité pour l'élève, estime David Creuzet, principal adjoint. Cela montre que le collège n'est pas un lieu fermé. Cela change le rapport à l'école. » L'approche est bien sûr différente de celle des centres de loisirs. « Il n'y a pas de concurrence », estime Christine Tagournet.

Le dispositif fonctionne gratuitement et est basé sur le volontariat. Le collège y trouve aussi son compte avec une certaine animation, même pendant les vacances. De quoi préparer au mieux la rentrée.

Benjamin Berthollet